



Le Fousseret, le 3 août 2024

Fête 2024

Mesdames, Messieurs, chers concitoyens, chers amis,

Nous voici, une fois de plus réunis devant ce monument aux morts plus que centenaire comme chaque lundi de notre fête votive. Nous sommes venus saluer ceux qui nous ont précédé ici, qui ont du quitter leur village pour aller combattre et qui n'en sont jamais revenus vivants, ceux qui ont vécu l'enfer des tranchées, ceux qui ont péri en combattant le nazisme, ceux qui sont morts sous d'autres cieux pour des causes qui les dépassaient. Je vous remercie d'être venus vous joindre à cet hommage.

Après une année 2023 catastrophique et dont il nous reste hélas encore des traces, 2024 aura été une année de renaissance avec, enfin, le début de la rénovation de la place de la Halle. La première tranche en est terminée et nous avons rendu la place à la circulation vendredi matin. Le mois d'août sera l'occasion de tester cette nouvelle configuration : une place devenue un espace de partage entre piétons, personnes à mobilité réduite, cycles et automobiles, sans priorité, sans interdiction de stationner, sauf si c'est gênant, et avec une vitesse réduite à 20 km/h comme vous pouvez le lire sur les panneaux. Nous espérons que cette expérience de vivre ensemble ne se verra pas contrariée par les déjections canines, les jets de chewing-gums, les papiers divers et autres mégots, les stationnements abusifs ou prolongés des journées entières, les passages en sens interdit, les actes de vandalisme, etc, autant d'incivilités qui viendraient réduire à néant les efforts que nous avons faits.

A la fin de ce mois, le chantier reprendra pour une deuxième tranche qui devrait s'achever à la fin de l'année. Le stationnement et la circulation seront de nouveau perturbés, comment faire autrement, toutes les dispositions seront prises pour que vous puissiez accéder aux commerces ou à votre domicile. A proximité de la maison sinistrée, un aménagement provisoire sera mis en place afin de permettre les travaux de reconstruction que nous espérons les plus rapides possible, ils pourront commencer dès janvier 2025.

Au mois de septembre devrait intervenir la réouverture du Dumbo, que nous attendons tous. Enfin, les plantations qui doivent « verdier » notre place se feront vraisemblablement au mois de novembre, période la plus propice. Le mois de décembre devrait voir débiter les travaux à la salle de judo, dernier épisode de la rénovation des bâtiments du Picon.

Je veux renouveler ici tous les encouragements du Conseil Municipal à tous ceux qui pâtissent de ces travaux et au premier chef aux commerçants, les mois qui viennent vont encore perturber leur exercice. La meilleure façon de les aider à surmonter ces difficultés est, comme nous ne cessons de le répéter, de consommer local, de se rendre dans ces commerces même si c'est au prix de quelques dizaines de mètres de marche supplémentaires.

Pour passer à un autre aspect important de notre vie locale, je voudrais remercier tous les bénévoles qui donnent de leur temps pour faire fonctionner nos associations et vivre notre village. Nous sommes certes très fiers des distinctions que ces associations peuvent remporter saison après saison et qui participent à la notoriété de notre petite cité mais nous

leur sommes tout autant reconnaissants du travail de chaque soir, de chaque fin de semaine, au service de tous et, en particulier, des enfants.

Je profite de cette tribune pour vous rappeler quelques dates importantes à venir : le forum des associations du 7 septembre, attention, il aura lieu le matin au lieu de l'après-midi, la foire des 14 et 15 septembre organisée par « Se réunir au Fousseret », le 21, un concert organisé par Le Fouss'en Ré, du 21 au 29, le Salon des Arts Plastiques de l'association Arts et Culture et enfin le début de saison de toutes les associations sportives à qui nous souhaitons le meilleur.

Je n'oublie évidemment pas le Comité pour l'organisation de cette fête, il participera aussi aux 31 notes d'été, le 22 août et animera le quartier de Benque avec la fête du 7 septembre. Je souhaite à son nouveau président beaucoup de réussites comme celle de cette année. Elle me semble battre un record de fréquentation qui ne devrait pas se démentir avec le cassoulet de ce soir.

Bravo donc à tous les acteurs de notre vie associative pour leur bonne volonté, leurs initiatives leur persévérance et merci à leurs familles de leur permettre de consacrer autant de temps à notre vie collective.

Je vous souhaite donc une bonne fin de fête 2024 et vous donne rendez-vous pour la St-Pierre 2025.

Et d'ici là, jouons collectif pour que vive Le Fousseret !

Je vous remercie.

...

Après le dépôt de gerbe, je voudrais associer, dans la minute de silence, nos morts de toutes les guerres et celles et ceux qui nous ont quitté au cours de cette année passée, avec une pensée particulière pour Henri Roquebert qui s'en est allé la semaine dernière et que nous avons cotoyé, ici même, au cours de si nombreuses cérémonies.